

Ils ont tout bravé !!!

Pour la quatrième fois,
Lukunga a accueilli au mois de
mai la Journée Mariale des
familles.

03/05/2022

Ils étaient plus de 400 personnes dans les jardins du Centre des Rencontres Lukunga à l'occasion de la IVème journée mariale des familles. Des nourrissons qui marchent à peine aux personnes de troisième âge, ils se sont retrouvés le dimanche 1er mai 2022, pour réciter

le Saint Rosaire, pour jouer et se retrouver en famille entre amis.

Quelques enfants de Louis ont préféré passer par la route en travaux

Ils sont venus de tous les coins de Kinshasa, et ils ont tout bravé : mauvais état de la route qui mène à Lukunga, bouchons, chaleur... et tout pour ne pas rater ce rendez-vous annuel.

Dès l'arrivée, les enfants ont pris possession de la belle pelouse du jardin pour commencer à dépenser leurs énergies.

Le programme de la journée commençait par la récitation du Rosaire dans l'ermitage consacré à la Sainte Vierge qui se trouve dans un coin paisible de la parcelle. Il était animé à tour de rôle par 5 couples, et chacun a pu, dans ce premier jour du mois marial, confier à Marie les soucis et les rêves de sa propre

famille, et de la famille commune qui est l'Église.

Ensuite nous nous sommes rendus dans l'entrée de Lukunga pour participer à la messe. Elle a été présidée par Mgr Carlos NDAKA, Evêque Auxiliaire de Kinshasa, accompagné par Mgr Valdès Vicaire de l'Opus Dei au Congo.

Dans son homélie, Mgr Carlos nous a exhortés aux valeurs familiales, et à nous préparer et collaborer à la préparation du prochain voyage du Pape en RDC.

Nous avons laissé les enfants jouer avec des encadreurs dans le jardin, et nous sommes allés à l'amphithéâtre pour une conférence-débat sur différents sujets importants dans la vie familiale. Elle a été animée, en commentant entre nous quelques vidéos courtes dont celle intitulée "construire la famille".

Un bon repas préparé par l'école d'hôtellerie attenante, nous a permis de refaire nos forces, et nous retrouver par groupes sous l'ombre des beaux manguiers du jardin.

Les enfants se sont livrés à toute sorte de jeux et les nombreux gagnants ont eu droit à des cadeaux. Le football, n'a pas manqué, mais sans oublier le Kicker, toboggans et toute sorte d'inventions qu'i ont donné du fil à retordre à ceux qui surveillaient.

À la fin de la journée tout le monde était content d'avoir fait le bon choix, comme Brahan, de 3 ans : "Je suis content parce que je viens de jouer, je veux revenir".

Pour Bruno c'était la joie de trouver dans la Journée mariale, une occasion des retrouvailles et de repos.

Isabelle et Darius sont contents " du beau temps que la Vierge nous a donné ", et reconnaissants pour la présence de Mgr Ndaka. Ils espèrent que cette journée mariale prendra chaque fois plus d'ampleur.

Vu la bonne ambiance, nous avons oublié qu'il fallait rentrer, affronter à nouveau la route et les embouteillages... Un bon groupe se trouvait encore là lorsque le soleil a commencé à disparaître dans l'horizon.

Nous nous demandons s'il ne faudrait pas organiser plus d'une journée Mariale par année !

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/ils-ont-tout-brave/> (26/01/2026)